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Meine Antworten auf die Fragen von Attila Hitman an mich. 

 

Hallo Attila,   

hier meine Antworten auf deine Fragen und auch die ein oder andere Gegenfrage an dich. 

 

1) Bist du Jude?  

Nein, bin ich nicht. 

Gegenfrage: Warum ist das wichtig für dich? 

 

2) Bist du Kommunist? Demokratischer Widerstand?  

Nein, nichts läge mir ferner.  

Gegenfrage: Gibt es irgendwelche Äußerungen oder Texte von mir, die darauf hindeuten würden? 

 

3) Wieso machst du die Illuminaten Raute?  

Mache ich nicht, ich war nur zwei-dreimal unfähig, ein Herz zu formen. Wenn du dazu nicht nur die 

vermeintlichen „Beweisbilder“ nimmst, sondern die Videos der Situation, wirst du feststellen, dass es 

darum ging, ein Herz zu formen. Meistens anmoderiert von meinem Freund Nana. 

Darauf habe ich aber auch schon häufig Stellung genommen. Du wirst bei jedem irgendwie, 

irgendwo, irgendwann eine Handgeste finden, die man im „richtigen“ Moment fotografiert, 

missbrauchen kann. Mir ist Symbolik sehr wohl bewusst, und ich versuche sie zu vermeiden wo 

immer möglich.  

Symbols rule the world … 
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4) Wieso drohst du mit Anzeige, wenn Menschen keine Abstände einhalten auf Demos?  

Das war etwa im Mai 2020, außerdem habe ich nicht direkt mit Anzeige gedroht wegen der Auflage. 

Meine Ordner auf einer Demo von mir haben mich auf den Herrn aufmerksam gemacht, er hat sich 

vehement geweigert, die „Regeln“ einzuhalten, was ein Auflagenverstoß war. Damals habe ich noch 

versucht, mich an diese schwachsinnigen Regeln zu halten, das würde ich heute so nicht mehr tun. 

Unabhängig davon hat der Herr meine Ordner aggressiv angegangen, das ist aber keine 

Entschuldigung. Heute würde ich das sicher anders lösen, daher stammt das Video auch aus 2020 im 

Mai. 

Gegenfrage: Warum glaubst du, dass dieses Video erst Anfang 2021 ausgegraben wurde?  

Warum ohne Datumsangabe? 

 

5) Wieso betonst du, dass die Polizei gut mit dir in Kontakt steht und sie keine Gewalt ausüben 

würde, was klar der Fall ist?  

Weil ich möchte, dass die Polizei nicht eines Tages gegen das Volk marschiert, sondern an dessen 

Seite steht. Weil ich auf vielen Demonstrationen mit der Polizei in guten Kontakt stehe und sie häufig 

auch keine Gewalt ausübt. Wenn sie Gewalt ausübt, kritisiere ich das scharf. Es gibt nicht „die 

Polizei“. Es gibt Polizisten, die einen guten Job machen und es gibt Polizisten, die sinnlose und 

rechtswidrige Gewalt ausüben. Ich weiß das eine vom anderen zu unterscheiden, das ist mein Beruf. 

Gegenfrage: Was glaubst du würde es bringen, wenn alle Polizisten pauschal zum Feind gemacht 

werden würden? Hätte es der Gegner dann nicht viel einfacher, die Polizei auf die Bürger zu hetzen? 

 

6) Bist du Freimaurer wie Ballweg der 2015 Präsident der Roundtable23er war? Kennt ihr euch aus 

der Loge?  

Nein, ich bin kein Freimaurer. Und ich kenne Michael Ballweg auch nicht aus irgendeiner Loge. Ich 

kenne ihn seit Mai 2020 aufgrund unser Ulmer Demos. 

 

7) Wieso engagierst du dich bei der Basis Partei, die die Farben des Great Reset, Illuminaten 

Pyramide mit Auge benutzt und NWO Worte wie „Schwarmintelligenz“ benutzt. Und wieso 

unterstützt du eine Partei deren Gründer BIONTECH Investoren sind?  



Kein Gründer der Basis ist Investor bei Biontech. Lediglich der Bruder eines bekannten Mitglieds der 

Basis arbeitet dort, ich halte aber nichts von Kollektivschuld. Bislang war mir nicht klar, dass die NWO 

den Begriff Schwarmintelligenz geprägt hat. Die Säule Schwarmintelligenz ist nicht die, die mich in die 

Basis gebracht haben. Wie du im nachfolgenden Beitrag von mir feststellen kannst, habe ich mich 

gegen die Pyramide und das Auge ausgesprochen, zusammen mit Vicky Richter. Das Bild wurde 

(auch) daraufhin entfernt. https://t.me/Haintz/6927 

Irgendwelche Farben wird man wählen müssen, der Agenda-2030 Kreis hat noch ein paar Farben 

mehr. 

 

8) Wieso unterstützt du grundsätzlich die Feindesbesatzung der BRD, wenn Wahlen nichts bringen 

und die BRD seit 1990 aufgelöst ist?  

Woran machst du fest, dass ich eine Feindesbesatzung unterstütze? 

Ich glaube nicht, dass es einen Unterschied macht, ob man in Deutschland, Frankreich oder Spanien 

wählt. Das politische System ist überall dasselbe. Die unter Juristen bekannten und auch diskutierten 

rechtlichen Fragen in Bezug auf den völkerrechtlichen Status Deutschlands, würden diesen Beitrag 

sicherlich sprengen. 

 

9) Wieso verteidigst du die Lügenpresse und greifst Kritiker der Presse auf Demos in arrogantem Ton 

an?  

Du spielst auf Stuttgart am 3. April 2021 an. Was hat es unseren Demonstranten gebracht, das ARD 

mit Eiern zu bewerfen und vereinzelt die Journalisten zu beleidigen? 

Die Presse soll überall auf der Welt frei berichten dürfen. Natürlich lügen ARD und ZDF etc., wissen 

wir alle. Was haben die Medien aus der Stuttgarter Story gemacht? „Querdenker“ werfen mit 

Steinen auf Pressevertreter und beleidigen diese. Ersteres ist gelogen, letzteres wahr. Dadurch haben 

die Massenmedien eine neues Framing etablieren können und das schadet der Bewegung. Es wird 

das Bild vermittelt, Journalisten brauchen mehrere Bodyguards, Demonstranten sind gewalttätig. 

Kein Journalist sollte irgendwo auf der Welt Personenschutz brauchen! Am Ende entscheiden die 

Chefredakteure was gebracht wird, dort sollte demonstriert werden, vor den Medienhäusern. 

Daher meine Gegenfrage: Was glaubst du bringt es, Journalisten zu beleidigen und mit 

Gegenständen zu bewerfen? 

https://t.me/Haintz/6927


PS: Der WDR, mit dem ich mich am selben Tag einige Male unterhalten habe, hat am Ende ein völlig 

neutrales und objektives Abschlussstatement abgegeben, ich stand daneben. Wie wäre dieses 

Statement wohl ausgefallen, hätte man das Team vorher beleidigt und beworfen? 

 

10) Wieso glaubst du, dass Topfschlagen vor einem Testzentrum irgendwas bringt, außer dass alle 

drüber lachen?  

Ich hatte schon bessere Ideen. Allerdings hat das beispielsweise in Dänemark sehr gut funktioniert, 

als Tausende mit Töpfen und Pfannen vors Parlament gezogen sind und die Regierung zurückrudern 

musste, das war das Vorbild. Die Aktion vor den Testzentrum war am Ende tatsächlich eher lächerlich 

und kontraproduktiv, auch wenn man auf Demos mit irgendetwas Krach machen sollte.  

 

11) Wieso wurde mein Haus von 10 Angestellten der Firma „Polizei“ gestürmt einen Tag nach 

unserem Telefonat letztes Jahr?  

Weiß ich nicht, wir hatten lediglich über einen Beitrag geredet, den du versehentlich als meinen 

betitelt hattest. 

Gegenfrage: Glaubst du ich könnte dir die Polizei schicken? 

Da wir beide vom Verfassungsschutz abgehört werden, wissen die sowieso alles, was wir über 

Telefone besprechen. 

 

12) Wieso redest du nie über den Krieg, in dem sich das deutsche Volk seit 1914 befindet und der nie 

vorbeiging? Wieso forderst du keinen Friedensvertrag?  

Ich kenne mich mit der Geschichte und insbesondere mit den Kriegen des 20. Jahrhunderts sehr gut 

aus. Die Coronakrise betrifft die ganze Welt.  Die Siegermächte des 2. Weltkriegs haben 

Coronamaßnahmen, die Unterlegenen und die damals neutralen Nationen und auch die Länder, die 

es damals noch gar nicht gab, zum Beispiel Israel. 

Gegenfrage: Warum soll ein Friedensvertrag für Deutschland die aktuelle Coronakrise lösen und den 

Raub der Freiheit praktisch aller Nationen? 

 



13) Welches Ziel verfolgt ihr mit euren Queerdemos wenn die Leute nur eure „Weisheiten“ hören, da 

nur eure Redner erlaubt sind, Zauberern zugucken, Tanzen und dann wieder nach Hause geschickt 

werden?  

Die letzte Demo von Querdenken 731 war im September 2020.  Im November 2020 haben wir unsere 

Gruppe aus verschiedenen Gründen aufgelöst, unter anderem aus zeitlichen. Seitdem bin ich kein 

organisatorisches Mitglied mir von Querdenken. Natürlich habe ich weiter auf Bühnen gesprochen 

und rechtlich als Anwalt unterstützt. Aber ich stand auch auf anderen Bühnen, habe zig eigene 

Demonstrationen organisiert, viele teure Prozesse auf eigene Kosten geführt und vor allem darauf 

hingewirkt, dass wieder bewegte Demonstrationen möglich waren, siehe München. Dafür habe ich 

im Übrigen kürzlich auch einen Strafbefehl mit 5000 € Geldstrafe erhalten. 

Die Ziele von Querdenken musst du daher bei Michael Ballweg und den einzelnen Initiativen 

erfragen. Ich sage schon seit langem, dass die Zeit der Bühnen vorbei ist, das war am Anfang wichtig, 

aber es ist längst alles gesagt. 

 

14) Wieso lehnst du nicht deutlich die illegale Firma BRD ab, sondern unterstützt das Bild, dass man 

in diesem Besatzergebiet mit Klagen zum Ziel kommt? 

Ich sage bereits seit Mai 2020, dass uns der „Rechtsstaat“ nicht helfen wird. Siehe dazu auch meine 

Kolumne am kommenden 31. Juli im demokratischen Widerstand.  Ich habe bis März 2021 viele 

Prozesse geführt, um die Gerichte bösgläubig zu machen, seither führe ich kaum noch welche, da für 

mich offenkundig ist, dass die Gerichte politisch entscheiden und uns nicht helfen werden. 

 

Ich hoffe ich konnte deine Fragen so weit beantworten, Rückfragen gerne und jederzeit. 

_________________ 

Markus Haintz 

Rechtsanwalt 

 

Wenn Unrecht zu Recht wird, wird Widerstand zur Pflicht! 

When injustice becomes law, resistance becomes duty! 

 


